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もりたん通信 ～第７７号～ 
令和３年８月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

出石そばを食べたことありますか？？ （本社・上村元亮） 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

◆在庫管理の新しい取り組み◆ 
こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第７７号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、倉庫の在庫管理について新たな取り組みを本格的に始めました。 

それは、過去数年間蓄積してきた販売データを元にした在庫管理です。 

私たち太平洋建材は創業４０年を過ぎます。現在、倉庫は３拠点にありますが、 

倉庫での在庫管理をこれまでは、倉庫スタッフの感性に頼ってやってきました。 

倉庫スタッフが朝出勤し、倉庫を見渡して「これを補充しておこう」「これは最近 

よく出るからいっぱい入れておこう」と、ある程度の目安はありますが、基本的には感性でやって

きました。結果、荷さばきが動かしにくいくらい目一杯になってしまったり、物によってはお客様が

ちょっと大量に取りに来られただけで足りなくなってしまったりと、そこに長年、課題を持っていま

した。 

今、世間を見渡すと、例えば Amazon などは、IT と AI を活用して無人の倉庫が確立されてい

ます。これまで、倉庫スタッフというと、体力に自信があり、フォークリフトが上手に運転できること

で活躍できていたところがありますが、今後はそういうわけにはいかなくなります。 

限られたスペースでどれだけロスを少なくし、お客様にも迷惑をかけない形にできるか。足りな

い分を補充というだけでは、小ロットになる可能性があり、物流コストがかさむ時代に割高な買い

物をすることになってしまいます。５００買えば安くなるところ、５０足りないから５０補充ではメリッ

トがありません。そこも過去のデータから統計を出し、着地点を探しています。 

よく、AI をフル活用すると人間の仕事がなくなると言われますが、そんなことはありません。AI 

にも苦手な分野、倉庫で言えば、整理整頓であったり、お客様が見やすい陳列だ

ったりは、人間の方が上です。 

時代は待ってくれません。IT や AI を活用し、自分たちは人間にしかできないと

ころに注力していく。今、若手が試行錯誤、一生懸命やってくれています。 

こんにちは、上村元亮です。みなさんは出石そばを食べたことはありますか？？

数年前に初めて出石そばを食べた時にとてもおいしくて、また食べたいなと思って

いたのですが、先日、久しぶりに出石まで行って食べてきました。お蕎麦屋さん 

だらけの町が、閑散としているのがかなり寂しかったですが、久しぶりに食べる 

出石そばは薬味もたくさんあってとてもおいしく、もっと食べたかったのですが１５皿

で我慢しました。次は香川でうどんが食べたいなとたくらんでいます。 
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・本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟 1 丁目 2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150 

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町 2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148 

※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

パーフェクトボディーを手に入れるべく・・・ （本社・吉田大晃） 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

スコットランドのお祭りは中止ですが・・・。 （本社・京谷貴朗） 

山上ヶ岳に行ってきました！ （堺営業所・千田雅之） 

鋼の関節を持つ男 （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗(たかお)です。今年も残念ながらスコットランドのお祭りは

中止になってしまいました。ただ、記念ボトルの発売は各所でありました。抽選販売

や、日本にも発送してくれる所とできない所と色々あるのですが、プロの方たちは 

現地の伝手やコネで手に入れたり、転送会社を駆使して手に入れたりしていまし

た。正攻法では全く買えませんでしたが、バーのマスターさんはコンプリートしてい

る方も多いので、飲めるようになるのが楽しみです。 

こんにちは、吉田大晃(ひろあき)です。前回バッティングセンターに通っている

お話をさせて頂きましたが、運動量が増えたのと、結婚してから食生活が安定し

たお陰で、１ヶ月で３kg の減量に成功しました！！！今後、結婚式等で無様な格

好はさらせないので、ここからかつてのパーフェクトボディーを手に入れるべく、身

体づくりにいそしみたいと思っております！何かいい減量方法があれば、こっそり

教えて頂けると嬉しいです(>_<) 宜しくお願いします！ 

こんにちは、千田雅之です。先日、以前から狙っていた奈良県の大峰山系にある

山上ヶ岳に行ってきました。ここは山全体が修験者の行場の様な御山で、所々に絶

壁の行場があり、なかなかスリリングで修験者が法螺貝をぶら下げて普通にうろ 

うろしています。もっと特徴的なのが、今では珍しい女人禁制で登山口に立ち入り 

禁止の結界があり、その為、どこに行っても男だらけのなかなかのむさくるしい御山

でした。 

こんにちは、細川直昭です。私は昔から体が非常に固く、前屈運動をしても床を

触らせてもらったことなどございません！小学生の頃から鋼の関節を持つ男として

名を馳せたものです。しかし、このままではいかんと、最近はゴロゴロしていた時間 

をストレッチ運動にあてるようにしました。立ったまま足首を上下する単純な運動で

も、ある程度の時間をしていると汗もかいてきます。スグに効果の見えるものでは

ないですが、継続してせめて現状を保とうとしている今日この頃です。 


